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 アンケートへのご協力、ありがとうございました。本年度の学校運営、教育活動について振り返りを行い

ましたのでお知らせいたします。今後とも温かいご支援とご意見をお願いいたします。 

◯ 学校の運営・指導について           

質問項目 

保護者 児童 

肯定的な

評価(％) 

R3 年
度(点) 

R2 年
度(点) 

肯定的な

評価(％) 

R3 年
度(点) 

R2 年
度(点) 

教育目標に向かって指導をしている 

(教育目標を知っている) 
９４ 3.44 3.42 ９２ 3.56 3.02 

児童たちが成長するために、地域を
生かした教育活動を実施している。 

９４ 3.41 3.39 ９６ 3.53 3.23 

お子さんの相談など、学校はよく話を聞いてく
れている 

８８ 3.26 3.33 ８８ 3.49 3.28 

学校が楽しい ８５ 3.2 3.57 ９４ 3.6 3.39 

 今後の方策 

学校が教育目標の実現に向けて取り組んでいることについて、保護者児童共に認識が深まり
ました。今年度は、感染症対策を講じながら、できる限りの教育活動を進めてきたため、地
域の中で学び成長できていると感じていることがわかりました。来年度は創立１５０周年を
迎えます。教育目標実現のため、地域の教育資源を生かした教育活動を安全に計画的に実施
してゆきます。また、一人一人が成長できるよう個々に応じた指導や、保護者・児童の思い
をしっかりと受け止め、誠実に対応していきます。児童が安心して学校生活が「楽しい」と
思える学校運営に努めていきます。 

◯ 学習に関すること 

質問項目 
保護者 児童 

評価(％) R3 R2 評価(％) R3 R2 

学校はわかりやすい授業をしている ９３ 3.34 3.41 ９７ 3.72 3.78 

学校はきめ細かく授業をしている ８３ 3.06 3.27 ９７ 3.78 3.74 

お子さんは家庭学習にしっかり取り
組んでいる 

５０ 2.61 2.92 ９２ 3.56 3.42 

お子さんはよく本を読んでいる ８４ 3.14 2.45 ７２ 3.04 3.12 

 今後の方策 

わかりやすい授業、実態や個々に応じたきめ細かい授業については、ＩＣＴも活用しながら
今後もわかりやすい授業づくりのために全校体制で指導の充実を図ります。また、「かしこ
い子」の育成を目指し、児童が主体的に学びに向かう授業の改善を図っていきます。読書習
慣については、図書室の本の貸出しが昨年度を１０００冊程上回るなど、主体的に読書へ向

かうことができつつあります。家庭学習も含め、主体的に取り組めるよう引き続き支援して
いきます。 

◯ 児童の様子、児童への指導に関すること 

質問項目 
保護者 児童 

評価(％) R3 R2 評価(％) R3 R2 

先生たちは不登校やいじめをなくす取り組みを
している 

９６ 3.56 3.23 ９７ 3.77 3.64 

お子さんはあいさつがよくできている ９３ 3.33 3.17 ９７ 3.67 3.56 

思いやりの心が育っている。 ８４ 3.19 3.28 ９７ 3.78 3.67 

粘り強く取り組む力が育っている。 ６８ 2.82 2.97 ９５ 3.47 3.38 



 今後の方策 

あいさつへの評価が保護者児童共に上がりました。児童会を中心にあいさつを呼び掛け、ク
ラスでも意識して取り組んできました。今後も生徒指導の重点柱と位置づけ取り組みます。
また、教職員も挨拶の模範となれるよう取り組みます。不登校やいじめの問題については、
児童が安心して学校生活をおくるため、児童・保護者の思いをしっかりと受け止め、引き続

きチームで情報を共有し、チームで対応していきます。教育目標の１つ「やさしい子」の育
成については、日々の教育活動の中で教科横断的に取り組んでいきます。粘り強さについて
はさらに、教育活動の目的や実施方法を見直しながら、向上できるように努めていきます。 

◯ 保健・安全について 

質問項目 
保護者 児童 

評価(％) R3 R2 評価(％) R3 R2 

登下校や学校生活で安全が確保され
ている 

８８ 3.27 3.33 ９８ 3.79 3.69 

けがや体調不良の時の連絡や対応をし
ている  

９５ 3.47 3.57 ９６ 3.77 3.7 

 今後の方策 

登下校や学校の安全について、保護者の皆様から特に登下校の安全について様々なご意見を

いただきました。通学路の安全確保に向けては、引き続き市や警察と連携して改善を図って
いきます。また、登下校については、地域の見守り協力と校内での積極的な安全指導により
安全に登下校できるように努めていきます。防災面では「自分の身は自分で守る」という危
険予知能力の向上にも努めていきます。体調不良時やけが等の対応については、児童が安心
して学校生活が送れるよう誠実に対応していきます。 

◯ 家庭や保護者との連携について 

質問項目 
保護者 児童 

評価(％) R3 R2 評価(％) R3 R2 

ＰＴＡ活動は学校と協力して行われ

ている 
９３ 3.5 3.43 ／ ／ ／ 

学校だよりや HP で、様子を発信し

ている 
９０ 3.37 3.46 ／ ／ ／ 

保護者や地域からの意見に耳を傾け

ている 
９６ 3.46 3.34 ／ ／ ／ 

 今後の方策 

今年度は、コロナ禍で制限がある中 PTA の協力のもと運動会や東部っ子まつりが実施でき
ました。また、昨年度に引き続き保護者による校内の消毒ボランティアも行っていただいて
おり、児童の安全安心は広がっています。PTA 活動やボランティアの協力により本校の教
育活動が支えられていることに感謝いたします。今後とも、学校・家庭・地域が協力して、
児童の健全育成に努められるよう、地域に開かれた学校を目指して努力していきます。 

◯ その他（自由記述：要望及び提案のみ記載） 

・Chrome Bookでゲームや YouTube 閲覧ができたりするので、閲覧やゲームが出来ないようにしてほしい。 

・学校ホームページで年間行事予定表、学校便りだけでなく学年だよりも見られるようにしてほしい。 

・学校のＨＰで行事等の写真の他に子供達の通常授業風景や、生活状況なども掲載してほしい。 

・児童が減り、下校時、一人の時がある。人目の無い通学路なので、集団下校の日以外も、同じ下校時刻の学

年はコースごとにまとまって下校させるなど、少人数にならない工夫をしてほしい。 

・登下校の安全性に関して、通学路にゾーン 30 になっていない道が多くあります。見直しや対策をお願いし

たい。 
  自由記載欄に貴重なご意見を記入して頂きありがとうございました。ご期待に沿える所は、極力改善していきたいと思いま

す。また上記の要望等以外に担任・学校への感謝の言葉を書いてくださった保護者が多数おりました。温かなご理解・ご協力に

心より御礼申し上げます。何より保護者・地域からのご支持が学校経営の意欲向上につながります。今後とも、東部っ子の健全

育成のために、学校・家庭・地域が１つになって、取り組んでいけるようよろしくお願いいたします。なお、教職員のアンケー

ト結果は、学校のホームページに掲載します。 

 
肯定的評価とは、「大変満足している,やや満足している」と回答した方の割合です。 

各年度の点は、高い評価から４、３，２、１点として合計し、平均を出した数です。 


